

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 240

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA

NOV 29 1988

Le 23 novembre 1988

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
SE RÉJOUIT DE LA GRÂCE ACCORDÉE AUX SIX DE SHARPEVILLE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a accueilli avec satisfaction l'annonce de la grâce accordée aujourd'hui aux Six de Sharpeville par le Président de l'Afrique du Sud, P.W. Botha. Il a fait remarquer que lui-même, le Premier ministre, les leaders de nombreux autres pays, le Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth pour l'Afrique australe, et les dirigeants des diverses communautés en Afrique du Sud avaient maintes fois appelé à la clémence en leur faveur. M. Clark a loué les efforts constants déployés par les avocats de la défense.

M. Clark a fait observer que l'exécution des condamnés aurait sans doute entraîné de nouveaux troubles et dit espérer que la commutation de peine allait améliorer les perspectives de réconciliation. Il a en outre exhorté le gouvernement sud-africain à faire preuve de clémence dans d'autres cas semblables.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada